

Des bagarres éclatent à la fête des escargots

La fête des escargots de La Rivière-Drugeon, rendez-vous incontournable dans le village du Haut-Doubs, a été un peu gâchée par des violences.

Ce vendredi 17 juin, les gendarmes de la compagnie de Pontarlier sont appelés sur place alors que plusieurs bagarres ont éclaté. A priori, l'alcool y est pour beaucoup. Les forces de l'ordre repartent sans placer personne en garde à vue. « Rien de bien méchant », tempère toutefois le président de la fête, Jérémy Grillon qui conteste le fait que

les piqûres ont été faites pendant la fête. Pour l'heure, rien n'indique même qu'elles sont réelles.

Analyses médicales

La fête terminée, plusieurs participants ont assuré avoir été piqués par des inconnus. La psychose étant grande à ce sujet, ils sont pris en charge pour des analyses médicales dont les résultats ne sont pas encore connus. Quant aux bagarres, elles ont occasionné une plainte de la part d'une des personnes impliquées.

Anthony RIVAT



Trois personnes ont été transportées à l'hôpital pour des analyses après s'être plaintes de piqûres sauvages.

Photo d'illustration ER/Lionel VADAM